



*Danke für den Weg, den du mit uns gegangen bist.  
Danke für die Hand, die uns so hilfreich war.  
Danke, dass es dich gab.*

Wir nehmen Abschied von

# Adrian Ernst

21. Januar 1962 – 24. Juni 2020

Nach langer, geduldig ertragener, Krankheit durfte er friedlich und liebevoll umsorgt zuhause einschlafen. Seine Weiterreise möge von Licht und Liebe begleitet sein.

In unendlicher Trauer und Dankbarkeit:  
Familie Ernst  
Im Namen aller Angehörigen

Wir haben im kleinen Kreis Abschied genommen und danken allen, die ihm mit Liebe und Respekt begegnet sind.